

ANTRAG

der Fraktionen der Linkspartei.PDS und SPD

G-8-Gipfel

Im Sommer 2007 findet in Heiligendamm der übernächste G-8-Gipfel statt. Mit der Entscheidung des Bundes, Heiligendamm als Gastgeberort auszuwählen, sind viele Hoffnungen als auch Bedenken verbunden. Als Gastgeberland ist Mecklenburg-Vorpommern verpflichtet, sich offensiv allen Herausforderungen im Zusammenhang mit dem G-8-Gipfel zu stellen.

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, den Rechts- und Europaausschuss des Landtages regelmäßig über den Vorbereitungsstand zu informieren.

Angelika Gramkow und Fraktion

Volker Schlotmann und Fraktion